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県内の研修主任の皆さんにインタビューさせていた
だき、大変、勉強になりました。

インタビューをさせていただいた印象としては、ど
の学校も研修主任が一人で頑張っているのではなく、
職員全員が頑張って研修をつくり上げているというこ
とです。研修主任がまさに「人を動かし、職員全員の
力を高めている。」と感じました。

そこで「人を動かし、職員全員の力を高めるにはど
うすればいいの？」と知りたくなりました。インタビ
ューをした私自身、それを知りたくて追求してきまし
た。その過程で分かったことの一つは、「研修主任自
らが、まずは行動を起こす。」ということでした。

誰でも自分がやっていることが、本当にそれでいい
のかは自信がもてないものです。でも、自信がもてな
いからといって、何も行動を起こすことがなければ、
何も改善されません。成長も見込めません。

「子どもたちの目を輝かせたい」「もっと生き生き
と生活させたい」という思いや願いを県内の研修主任
さんと一緒に具体的に実現していきたいと思いまし
た。

６名の研修主任の先生方と教職員の方々
には、貴重な時間を割いて協力していただ
き、大変ありがとうございました。
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